
Заседание Общественного совета при Ивановостате, посвященное 

предстоящей Всероссийской переписи населения 2020 года 
 

12 сентября  2019 года состоялось расширенное заседание 

Общественного совета при Ивановостате.  

Открыл заседание председатель Общественного совета, Президент 

Торгово-промышленной палаты Ивановской области Иванов Л.Г. На 

мероприятии присутствовали представители органов исполнительной власти 

Ивановской области. - Департамента экономического развития и торговли, 

Департамента внутренней политики, Администрации г.Иваново, а также 

ОГБУ МФЦ.  

По основному вопросу повестки дня – о подготовке к Всероссийской 

переписи населения 2020 года - выступила Клюзина Светлана Владимировна, 

руководитель Ивановостата. Для чего нужна перепись населения? Какая 

информация будет получена в результате проведения переписи? Какие 

вопросы будут входить в программу переписи? Какие новые технологии 

будут применяться при проведении переписи? График проведения переписи. 

– Это основные положения доклада руководителя. 

 Начальник отдела статистики населения, здравоохранения, труда, 

науки, образования, культуры, уровня жизни и  обследований домашних 

хозяйств Вечерова Галина Владимировна доложила  о подготовительной 

работе, проводимой в настоящее время Ивановостатом и, в частности, о 

работе регистраторов по актуализации картографических материалов для 

разработки оргплана переписи. 

Значимость  проведения Всероссийской переписи населения 2020 года 

и необходимость серьезной подготовки к ее проведению отмечена всеми 

присутствующими. 
 

 

Подробнее: доклад С.В. Клюзиной  

Фотогалерея 

«Вести Иваново»  ИГТРК новости за 12.09.2019 в 17.00 - репортаж о заседании 

Общественного Совета при Ивановостате, посвященное переписи населения 2020 года» 

/storage/mediabank/doclad.pdf
/folder/62158
https://ivteleradio.ru/vesti/all/2019/09/12/18
https://ivteleradio.ru/vesti/all/2019/09/12/18

